

Adrian Weber (neu)



1966

- aufgewachsen in Laupen
- verheiratet, 1 Tochter
- Transportunternehmer
- seit 21 Jahren Leiter des Familienbetriebes
- Mitglied Handballclub, Skifahren

2003 - 2014 UVEK

Zur Empfehlung von Adrian Weber

Adrian Weber ist seit über 25 Jahren in der Feuerwehr Regio Laupen tätig. Er ist überaus teamfähig und arbeitet gerne lösungsorientiert. Seine grosse Erfahrung als selbstständiger Unternehmer hilft ihm dabei enorm und kommt voll zum Tragen. In der Kommission für Umwelt-, Ver- und Entsorgung (kurz UVEK) hat er sich stark engagiert und sehr gute Arbeit geleistet.

Geben Sie Adrian Weber eine Chance, sich auch im Gemeinderat für das Wohl von Laupen einzusetzen.

Adrian Weber auf Liste Gemeinderat

Auch für die beiden Kandidaten Urs Götschi und Adrian Weber gilt: Legen Sie die vorgedruckte Liste der SVP unverändert ein; die leeren Linien zählen auch für uns. Übertragen Sie keine Namen von anderen Listen auf unsere SVP-Liste, vielen Dank.

Unsere Kandidaten für die Bildungskommission

Silvio Schoch (bisher)



1962

- wohnhaft in Laupen seit 1998
- verheiratet; zwei erwachsene Kinder
- ein Pflegekind an der Schule Laupen
- Dipl. Sozialpädagoge HF
- Betreuer in einer sozialen Institution
- Radfahren, Familie, Natur und Kochen

2012 - 2014 Gemeinderat Ressort Schule
2015 - 2018 Bildungskommission

Die Ressourcen der Schüler und Schülerinnen sind individuell zu fördern. Ich helfe mit, die dazu nötigen Rahmenbedingungen zu optimieren.

Aaron Ruprecht (neu)



1988

- aufgewachsen in Laupen
- liiert
- Selbständigerwerbend
- Eidg. dipl. Meisterlandwirt
- Vorstandsmitglied SVP Laupen
- Motorrad, Wintersport

Ich setze mich ein für eine solide Schulbildung, die für jedes Bedürfnis etwas bieten kann.

Silvio und Aaron verdienen unser vollstes Vertrauen. Benutzen Sie deshalb die vorgedruckte Liste der SVP und legen diese unverändert ein; die restlichen leeren Linien werden auch unserer Partei zugeschrieben; vielen Dank.

SVP

Schweizerische Volkspartei
Sektion Laupen



Gemeindewahlen vom 25. November 2018

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger

Für die neue Legislatur 2019-2022 stehen Gemeindewahlen an. Unsere Partei hält momentan **zwei** der sieben Sitze im Gemeinderat sowie **einen** der fünf Sitze in der Bildungskommission.

Unser Ziel ist, mindestens diese Sitze zu halten oder noch auszubauen, und weiterhin mit Urs Balsiger den Gemeindepräsidenten zu stellen.

Erfreulicherweise ist es uns gelungen, zu den Bisherigen noch zusätzlich neue gut qualifizierte Kandidaten zu finden. Sie alle haben die Qualität, nach ihrer Wahl das anvisierte Amt bestens auszuüben.

So präsentieren wir jetzt die bisherigen Amtsinhaber Urs Balsiger und Urs Götschi sowie neu Adrian Weber für den Gemeinderat, sowie Silvio Schoch, bisher und neu Aaron Ruprecht für die Bildungskommission. Und natürlich Urs Balsiger, bisher, als Gemeindepräsident.

Mit der Teilnahme an der Wahl übernehmen alle eine Mitverantwortung für die Zusammensetzung des Gemeinderates und der Bildungskommission in den kommenden vier Jahren.

Nehmen Sie diese wichtige Mitverantwortung wahr. Sorgen Sie auch dafür, dass Ihre Verwandten, Bekannten und Freunde von Laupen den Wahltermin nicht verpassen.

Die Zukunft Laupens liegt uns am Herzen

Wählen Sie

Urs Balsiger, Urs Götschi und Adrian Weber in den Gemeinderat
Silvio Schoch und Aaron Ruprecht in die Bildungskommission
Urs Balsiger als Gemeindepräsident

Wir danken Ihnen.

SVP Laupen, Kurt Helfer, Präsident

Liste 1

Listenverbindungen mit Forum + FDP

Unsere Kandidaten für den Gemeinderat und Urs Balsiger gleichzeitig als Gemeindepräsident

Urs Balsiger (bisher)



1963

- wohnhaft in Laupen seit 1994
- verheiratet, 3 Kinder
- Betriebswirtschafter lic.rer.pol. arbeitet an der Universität Bern im Zentrum für Nachhaltige Entwicklung
- Ausdauersport, Schneesport

Seit 2007 im Gemeinderat

2007 - 2008	Ressort Umwelt, Ver- und Entsorgung
2009 - 2010	Vizegemeindepräsident, Ressort Präsidiales
2011 - 2018	Gemeindepräsident

**Urs Balsiger 2 x auf Liste Gemeinderat
1 x auf Liste Gemeindepräsident**

Sie unterstützen unsere Gemeinderats-Kandidaten am besten, wenn Sie die vorgedruckte Gemeinderatsliste der SVP sowie den vorgedruckten Wahlzettel für den Gemeindepräsidenten unverändert einlegen.

Nicht SVP-Wähler können Urs Balsiger als Gemeindepräsident zusätzlich unterstützen, wenn Sie seinen Namen auf einen amtlichen Wahlzettel schreiben oder mittels panaschieren auf jede andere vorgedruckte Gemeinderatsliste übertragen, sei es auf einer leeren Linie oder durch streichen eines Namens.

Denn Gemeindepräsident kann nur werden, wenn er als Gemeinderat gewählt wird.

Zur Empfehlung von Urs Balsiger

Urs Balsiger hat in den 12 Jahren als Gemeinderat und seit 2010 als Gemeindepräsident ausgezeichnete Arbeit geleistet. Dies wird von allen, die mit ihm zusammenarbeiten - unabhängig von der Parteizugehörigkeit - anerkannt und bestätigt. Die bürgerliche Grundhaltung prägt sein Handeln; mit Engagement, Sachverstand, Diplomatie, aber auch mit der nötigen Portion Humor setzt er sich für «unser Laupen» ein.

Urs Balsiger hat während seiner Amtszeit als Gemeindepräsident viele Geschäfte mit zukunftsweisendem Charakter geprägt. Es seien nur die wichtigsten erwähnt: die Ortsplanungsrevision abgeschlossen; das Schloss Laupen einer neuen Trägerschaft zugeführt und damit dessen Zukunft gesichert; das Organisationsreglement sinnvoll umgesetzt; die Verwaltung und Behörde moderat reorganisiert; das Verkehrssanierungsprojekt bis zur Baubewilligung vorangetrieben; das Poly Areal sinnvoll umgenutzt und damit Laupen mit dem neuen Ärztezentrum als regionales Zentrum gestärkt und für die Zukunft fit gemacht.

Seine Zielstrebigkeit und sein Pflichtgefühl werden der Gemeinde bei der Bewältigung weiterer Herausforderungen zu Gute kommen. Dabei sind ihm gesunde Gemeindefinanzen ein besonderes Anliegen. Wir freuen uns auf sein weiteres Engagement.

Deshalb ist klar

URS BALSIGER 2 x auf jede Liste Gemeinderat

URS BALSIGER 1 x auf Liste Gemeindepräsident

Urs Götschi (bisher)



1953

- wohnhaft in Laupen seit 1984
- verheiratet, 4 Töchter und 2 Stieftöchter
- seit 40 Jahren Einkaufsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung der Landi Schweiz AG, Dotzigen
- seit 2014 auch zuständig für weltweite Beschaffungskoordination der Intercoop House & Garden Cooperative, Biel
- Familie, Freunde, Reisen, Kochen, Oldtimer

**Seit 2015 im Gemeinderat
Ressort Bildung, Kultur und Sport
Präsident Bildungskommission**

Zur Empfehlung von Urs Götschi

Urs Götschi ist seit 2015 verantwortlich für das Ressort Bildung, Kultur und Sport. Als «Mann aus der Privatwirtschaft» hat er als Präsident der Bildungskommission und als Vorgesetzter der Schulleitung bereits einiges bewegt. Erwähnt sei hier nur stellvertretend die Einführung von Mischklassen, die Modernisierung der Informatik in der Schulanlage, als immer wichtigeres pädagogisches Hilfsmittel im Unterricht. Unter seiner Leitung wurde ebenfalls ein neuer Schulleiter evaluiert und eingestellt. Die Umsetzung Lehrplan 21 (LP21), der Unterhalt unserer Schulanlagen, sowie die Sicherstellung von genügend Schulraum für Laupen, werden weitere anspruchsvolle Projekte sein.

Urs Götschi macht auch im Gemeinderat gute Arbeit und versteht sich mit dem Kollegium sehr gut, dies unabhängig der Parteizugehörigkeit. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

**Unterstützen Sie Urs Götschi mit Ihrer Stimme
2 x auf Liste Gemeinderat**